

Cette semaine a eu lieu la **semaine académique de la Maternelle**.

Il s'agit tous les ans d'ouvrir encore plus, tout au long de la semaine, l'école aux familles et aux partenaires. L'objectif est de rendre lisibles les fonctionnements de la maternelle, valoriser des actions, vivre des temps forts partagés, permettre aux parents d'observer leurs enfants dans différentes situations d'apprentissages, comprendre et saisir les enjeux de tout le travail fait en école maternelle.

Retour en images sur quelques moments forts de la semaine.

Expositions dans et hors l'école.



Ateliers jeux de société avec les parents d'élèves.





Rencontres sportives avec les CP de l'élémentaire la Galissonnière.



Fabriquer du pain avec les parents.



Danser avec les parents



Créer avec les parents.



Ecole filmée : expliquer aux parents grâce à des supports vidéo le travail fait par leurs enfants en classe.

Activités de plein air avec les parents.



Goûters lecture et semaine du conte.



Recevoir des artistes



Une semaine bien remplie et des vacances bienvenues !